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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

25. Mai 2021 

Sitzungsbeginn: 19:12 Sitzungsende: 19:55 

Protokoll: Robin 

Anwesende: Lena, Robin, Nina, Ernst, Alexander, Jana, Noah, Malte, Simon, Christian, Florian, Vera, 

Lenka, Hannah, Anna-Lena, Renè (Gast) 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Simon 

  Fachschaftsdienst 

● Sprechstunde: Dienstag, 1. Juni 2021: Florian, Christian  

● Kittelverkauf: Mittwoch, 2. Juni 2021: Ernst, Alexander 

  Kommentare und Stänkereien 

● Es haben sich viele Leute impfen lassen 

● Das Paket am Dienstag kam 3 Stunden zu spät, Lena ist böse 

− Überlegung, ob wir uns als FS eine Packstation einrichten lassen, damit nicht der FS-Raum 

dauernd belegt werden muss 

  Berichte 

● Nina berichtet vom PA 

● Vera berichtet vom Masters‘-Open-Day, es haben sich einige Leute für Forschungsvorträge 

gemeldet 

  Post, Protokolle & Mails 

● Das Paket wurde angenommen, ansonsten war nichts in der Post 

● Protokoll vom 18.05.2021 mit Änderungen beschlossen (Ja: 13, Nein: 0, Enthaltung: 3) 

● Pit hat eine Mail für das Gespräch mit Cramer rumgeschickt, Ernst trägt sich mit in den Doodle ein, 

Pit ist nicht mehr dabei, der AK klärt das unter sich 

− Besonders junge FS-ler sollten vielleicht mal mitkommen, Jana meldet sich mitzukommen 

● Es gab einen offenen Brief 

  Finanzen 

● Der Betrag von dem Grill wurde überwiesen 

  To-Do und Aufgaben 

● Ernst nimmt den Grill morgen an 

● Anlegung eines Postfaches der FS, Robin & Franci schauen mal drüber 
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 Public Service Announcement 

● Es gibt Personen, die sich anscheinend von Licht ernähren… wollen 

● Nina ist umgezogen 

● Die FS ist anscheinend fürs Übernachten geeignet, obwohl es kein Bett gibt  

● Hansa Rostock ist aufgestiegen 

  Wanderpokal 

● Lena, für ihr außerordentliches Zeitinvestment für das Warten auf die Ankunft des Pakets, 

angenommen (Ja: 12, Nein: 1, Enthaltung: 3) 

TOP 1: Offener Brief zum Präsenzbetrieb an Hochschulen 

● Es wird gefordert, dass der Präsenzbetrieb so schnell wie möglich wieder aufgenommen wird, 

„verantwortungsvoll, aber zügig“ 

● Wiederöffnungskonzepte 

● Vernetzungsmöglichkeiten für Studis 

● Mehr Corona-Tests 

 

● Kommentare dazu: 

− Brief ist zu vage formuliert, zum Teil sehr inhaltslos insbesondere zu Beginn 

− Problematisch ist, dass es schwer möglich ist, alle Studiengänge gleichmäßig durch die 

Eröffnung von Präsenzveranstaltungen zu beeinflussen 

− Es gibt zu wenig Hörsäle, wenn die Corona-Regelungen mit Abstand weiterhin in 

geschlossenen Räumen gelten sollen, bspw. die Maschi-Vorlesungen 

● Die FS spricht sich gegen eine Unterschrift unter den offenen Brief aus (Ja: 1 Nein: 13 

Enthaltung: 2) 
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